

¡Estamos cambiando!

Anteriormente en el modelo de atención los usuarios acudían a recibir servicios solamente cuando tenían situaciones apremiantes en salud.



Ahora con el Modelo de Atención Integral en salud (MAIS) se evaluará los antecedentes históricos de salud del afiliado y su familia, su entorno psicosocial, identificando los riesgos para su posterior asignación a un Equipo Básico de Atención en Salud (**EBAS**), quien establecerá un diagnóstico y adecuado plan de tratamiento de acuerdo a su condición, en busca de mejorar la calidad de vida.